

DOMINGO
ESPECIAL



DOMINGO DE PAZ CON JUSTICIA

LA PROMESA DE PAZ DE DIOS



Nuestros corazones,
nuestras mentes y nuestras puertas están siempre abiertas

La gente de la Iglesia Metodista Unida

DOMINGO
ESPECIAL

DOMINGO DE PAZ CON JUSTICIA LA PROMESA DE PAZ DE DIOS



“¡Alérgense! Busquen su restauración, hagan caso de mi exhortación, sean de un mismo sentir, vivan en paz. Y el Dios de amor y de paz estará con ustedes”.

—2 CORINTIOS 13:11, NVI

“Paz con Justicia” es una fiel expresión del shalom en la Biblia. Llama a la iglesia a fortalecer su capacidad de abogar públicamente en comunidades y naciones de todo el mundo. Su objetivo es hacer que el shalom sea visible y activo en la vida de las personas y las comunidades, liberando a la gente de las ataduras. Celebraremos la Paz con Justicia cuando todas las personas tengan acceso a empleos adecuados, vivienda, educación, alimentos, atención sanitaria, ayudas a los ingresos y agua limpia. Celebraremos también cuando se acaben la explotación económica, la guerra, la opresión política y la dominación cultural”.

—(Libro de Resoluciones 2016, #6139)

En 2023, las subvenciones de Paz con Justicia apoyan programas y proyectos que dan testimonio de los requerimientos de Dios para un mundo fiel, justo, desarmado y seguro, entre ellos:

- “Plantar” un Sendero Intergeneracional de Cuentos sobre Paz y Justicia en los terrenos de la iglesia Our Lord’s UMC de Wisconsin. El camino de las historias permite el aprendizaje compartido hacia un mundo más pacífico a través de debates abiertos sobre cuestiones urgentes de justicia social;
- Apoyar la formación para la reconciliación y el diálogo para la construcción de la paz en medio de los intensos combates en la capital de la región etíope de Gambella, donde las agresiones y ataques a la capital han dejado desplazados internos a personas de todas las edades;
- Abordar las continuas violaciones de los derechos humanos en Filipinas apoyando la creación de un equipo de respuesta rápida, formado por personas de la iglesia capacitadas como defensores de los derechos humanos, para responder a las necesidades inmediatas de los supervivientes de la violencia y las violaciones de los derechos humanos (especialmente los pobres que no tienen acceso al sistema judicial);
- Centrar los esfuerzos en la Conferencia Anual de West Ohio para crear políticas, prácticas y vías de reinserción más reparadoras a nivel estatal y local para los hombres y mujeres que vuelven a casa tras una experiencia de encarcelamiento.

CÓMO DONAR: Puede realizar un cheque a su iglesia local y escribir “Peace with Justice” en la línea de memo. Para donar en línea o establecer una donación mensual, visite [UMC.org/SSGive](https://www.UMC.org/SSGive).



Nuestros corazones,
nuestras mentes y nuestras puertas están siempre abiertas

La gente de la Iglesia Metodista Unida

DOMINGO
ESPECIAL

DOMINGO DE PAZ CON JUSTICIA LA PROMESA DE PAZ DE DIOS



La Iglesia Metodista Unida, el mundo y nuestras comunidades todavía se están recuperando del trauma global de la pandemia del COVID-19, el impacto de la guerra en Ucrania y otros lugares y la ansiedad de la escisión denominacional. Ahora, quizá más que nunca, estamos llamados a -como nos anima Pablo- “busquen su restauración, hagan caso de mi exhortación, sean de un mismo sentir, vivan en paz.” (2 Cor. 13:11, NVI). A través de nuestros dones y apoyo, se nos invita a asociarnos con Dios para sanar y restaurar construyendo la paz con justicia. Las celebraciones del Domingo Especial de La Iglesia Metodista Unida invierten en el liderazgo de servicio, la construcción de la comunidad y los ministerios de paz con justicia. Concentrar nuestros recursos para apoyar ministerios compartidos nos equipa para trabajar juntos para restaurar el mundo, no a lo que era hace tres años o hace cincuenta años, sino a la comunidad amada que Dios ha previsto para nosotros desde el principio de la creación.



El Libro de Resoluciones de la Iglesia Metodista Unida nos recuerda que “el corazón del Antiguo Testamento es el testimonio de shalom, esa maravillosa palabra hebrea que significa paz. Pero la paz que es shalom no es negativa, ni unidimensional. Es mucho más que la ausencia de guerra. Shalom es paz positiva: armonía, plenitud, salud y bienestar en todas las relaciones humanas. Es el estado natural de la humanidad tal y como Dios la hizo nacer. Es la armonía entre la humanidad y toda la buena creación de Dios. Toda la creación está interrelacionada. Cada criatura, cada elemento, cada fuerza de la naturaleza participa en la totalidad de la creación. Si a alguien se le niega shalom, todos quedan disminuidos”. (#6139). Gracias por participar en el Domingo de Paz con Justicia como fiel expresión de shalom.



Nuestros corazones,
nuestras mentes y nuestras puertas están siempre abiertas

La gente de la Iglesia Metodista Unida